

Akuma?!

Von DJ-chan

Kapitel 21: Unerwarteter Besuch

Unerwarteter Besuch

„Da sind zwei Fremde aufgetaucht!“, nachdenklich blickte ich auf den Übertragungsbildschirm der Außengolems.

„Komui, da sind...“, wiederholte ich.

„Schon gut. Ich habs gehört, River“, meinte unser Abteilungsleiter und blickte mir über die Schulter.

„Hm. Die kenn ich auch nicht“, murmelte er und schob sich die Brille zurecht.

„Was sollen wir tun?“

„Hörn wir uns erst mal an, was sie zu sagen haben“, meinte er und nippte an seinem Kaffee.

„Gut“

Die Männer hatten inzwischen das Tor erreicht.

„Hallo?“, rief einer von ihnen.

„Hallo? Kann uns einer hören? Wir wurden von Cross geschickt! Wir haben den goldenen Golem dabei! Wir haben Timcampy!“

„Timcampy?!“, rief ich erstaunt.

„Timcampy?!?!“, kreischte Komui hinter mir und schüttete mich mit lauwarmen Kaffee ab.

Doch vor Aufregung nahm ich das nur am Rande war.

„Ihr wurdet von Cross geschickt?“, sprach ich ruhig ins Mikrofon, obwohl ich innerlich sehr aufgeregt war.
Irgendetwas gefiel mir nicht.

„Ja. Es müsste heute morgen ein Brief angekommen sein“

Irgendwoher kannte ich das. Mein Blick fiel gleich auf unseren Abteilungsleiter.

„Brief?“, ganz verdattert schaute er mich an.
Ein Seitenblick auf seinen Schreibtisch verriet mir, dass er die Post von heute noch nicht einmal angeguckt hatte.

Kein Wunder, er war ja ganz und gar damit beschäftigt die Seelensache zu lösen. Tausendmal hatte er mitten in der Nacht aufgejubelt, gemeint er hätte die Lösung, nur um dann zu bemerken, dass ein mehr oder weniger großer Haken dabei war. Ich hatte derweil alle Hand voll zu tun, Kontakt mit sämtlichen Mitgliedern aufzunehmen und sie zurückzubeordern, wie Komui mir aufgetragen hatte. Und keiner hatte die Post geprüft.

„Such schnell den Brief!“, meinte Komui und setzte sich in Bewegung, „ich hol mir derweil nen neuen Kaffee...“

„ABTEILUNGSLEITER!“, schimpfte ich und er drehte sich mit einer Unschuldsmine um.

„Okay, ich suche mit...“

Nach kurzer Zeit hielten wir den besagten Brief in den Händen.
Darin stand wirklich, dass zwei junge Männer kommen und Timcampy mitbringen würden. Sie wollten Finder werden.

Misstrauisch verglich ich die Handschrift mit der, die in Allens Brief verwendet wurde. Es war dieselbe.

Anscheinend kamen sie wirklich von Cross.
Der Torwächter hatte auch nichts Nachteiliges über sie zu sagen.

„Gut, lass sie rein...“, stimmte ich widerwillig zu.

...